



東京家政大生 5回目の田植えに挑戦！
地元企業、アレルギーの会と田植えコラボ
東日本大震災の支援を念頭に米の生産・加工・支援へと続く

○ 今年も東京の学生が新潟にやってきます！ ○

5年目を迎える白藤プロジェクトは、新入生を加えて更にパワーアップします。昨年から米粉を利用した「プロジェクト88」を立ち上げて、新潟の企業、アレルギーの会とのコラボ企画も順調に進んでいます。3月末に宮城県七ヶ浜町の避難所に米粉シュークリームを届けたのを最初に、これからもオリジナル米粉スイーツを避難で生活をしている子供たちに届ける予定です。もちろん、学生が育てたお米を米粉にして使います！



昨年の田植え。今年も元気印の学生が田んぼ来ます



大学内で東日本大震災の募金活動。自発的な活動です。

白藤第1期生は中越沖地震で、学内募金で27万円余りを寄付しました。第5期生にもボランティア精神が引き継がれています。



日時：平成23年5月8日（日）
 AM9：00 田植開始
 場所：新潟市秋葉区小須戸 893-1
 「花とみどりのシンボルゾーン」の裏の田んぼ
 参加者：東京家政大学生
 上原酒造(株)
 (株)美松（ガトウ専科）
 わんぱくアトピッズクラブ
 品 種：白藤
 試 食：ガトウ専科と家政大生のコラボのアレルギー対応米粉スイーツ

【 問い合わせ先：(有)エコ・ライス新潟 豊永有(トヨナガユウ) 】

TEL 090-6458-5535 FAX 0258-66-0447

HP <http://www.rice-shirafuji.com> e-mail eco-net@nekonet.ne.jp

白藤HPに学生の手作りブログを追加しました。